

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 23. Februar 2021

Sommerstraße in der Westenriederstraße auch 2021

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss setzt sich analog zu 2020 auch 2021 für die Einrichtung einer Sommerstraße in der Westenriederstraße zwischen Radlsteg und Frauenstraße ein. Einen entsprechenden Vorschlag bringt der BA zu gegebener Zeit im regulären, von der Landeshauptstadt München organisierten Bewerbungsverfahren für Sommerstraßen ein. Die Ergebnisse der Evaluation der Sommerstraße 2020 sollen in die Bewerbung einfließen. Anwohner und ansässige Gewerbetreibende sollen bei der konkreten Gestaltung und Umsetzung beteiligt werden. Sollte die Stadt in diesem Jahr nur einen Vorschlag für eine Sommerstraße im Stadtbezirk 1 Altstadt-Lehel berücksichtigen können, soll die Westenriederstraße vor möglichen anderen Vorschlägen Priorität genießen.

Begründung:

Die Westenriederstraße war bereits 2020 ein erfolgreiches Pilotprojekt für das Konzept der Sommerstraßen in München. Der Straßenabschnitt zwischen Radlsteg und Frauenstraße eignet sich aufgrund seiner Lage, der Nähe zum Viktualienmarkt und dem hohen Nutzen für Fußgängerinnen und Fußgänger besonders gut. Der Bezirksausschuss hat die Umsetzung intensiv begleitet und bislang sehr positives Feedback von Anwohnern und Gewerbetreibenden erhalten. 2021 sollte von den gemachten Erfahrungen gelernt und das Projekt fortgeführt werden.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek